

令和7年11月12日（水）いちょうもみじやまぼうし 記入者 柿崎・濱・国沢

今日の主な活動：劇練習、園庭遊び

＜発表会練習＞

発表会の日が少しずつ近づいてきましたね。

練習をしていると、それぞれが劇や自分の役、仲間と向き合っているのだと感じます。

セリフの言い方や声の大きさ、場面ごとの動きなど、練習を重ねているところもあります。その中で、感じたことを伝え合い、相談し合いながら、みんなで気持ちを一つにできるよう意識しながら取り組んでいます。

残りの練習期間、一人ひとりが楽しみながら仲間と表現できるよう大人も子どもも励まし合い、支え合っていけたらと思います。



＜昨日の振り返り＞

年長が動物園へ行ってきた話を年中、年少に話をしてくれました。動物を見て、動きや鳴き方などそれが気づいたことを細かく教えていました。年中、年少も、「動物園にいきたいな～」と言っていたので、動物園の話を聞いているときは、その動物を想像したり、年長に質問をしたりと意欲的に参加していましたよ。



＜自分だけの大事なところ＞

年長は、扈の年長の時間に、プライベートゾーンについての動画を観ました。
(文部科学省から公式に出ている、安全教育動画です)

絵本『だいじ だいじ どこだ?』なども活用しながら、自分の体や体の大切な部分について、子どもたちにも継続的に伝えているところです。
玄関にも絵本を掲示しておりますので、ぜひ、手にとり見て頂けたらと思います。



年少・年中も、
ふりかえりの時間に
観ました。

